

Pressemitteilung

24. Januar 2014

Neue Plüsch-Löwen für die kleinen Patienten

Sie sind ein Trostspender in schweren Zeiten. Der Förderverein des Klinikum Wolfsburg, der Lions-Club Wolfsburg und das Architektenbüro Schmerschneider haben für die Zentrale Notfallaufnahme des Wolfsburger Klinikums 500 Plüsch-Löwen gespendet.



v.l.n.r. Martin Bauermeister (Lions Club Wolfsburg), Dieter Söchtig (Förderverein), Dr. med. Bernadett Erdmann (Leitende Ärztin der Zentralen Notfallaufnahme), Doreen Schütte (Pflegerische Leitung der Zentralen Notfallaufnahme) und Dr. med. Arved Heinz (Förderverein)

„Verletzte oder erkrankte Kinder bekommen eines dieser kleinen Kuscheltiere von unseren Pflegekräften oder den Ärzten. Die Kinder spielen gerne mit den Plüsch-Löwen und lenken sich somit von der ungewohnten Umgebung ab“, so Dr. med. Bernadett Erdmann, Leiterin der Zentralen Notfallaufnahme am Klinikum Wolfsburg.

Dr. med. Arved Heinz, Vorsitzender des Förderverein des Klinikum Wolfsburg, ergänzt: “Das Projekt läuft bereits seit 2012 und hilft sowohl den Kindern, als auch deren Eltern, etwas entspannter mit dem Krankenhausaufenthalt umzugehen.“

Kontakt:

Thomas Helmke

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Klinikum Wolfsburg

Tel. 05361 80 -1199

E-Mail: thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de